

Avel Ar C'hoat

A notre amie d'Avel Ar C'hoat,

Chère amie, Chère Marcelle

A l'annonce de ton décès, nous sommes envahis d'une profonde et grande tristesse. Mais nous sommes également submergés de souvenirs, d'images de moments partagés.



Cette année où nous fêtons les quarante ans de l'association Avel Ar C'hoat, tu es descendue du train de la vie. Avec Gilbert, qui lui nous a quitté à la station précédente, tu avais rapidement rejoint l'association et tu t'étais engagée au sein du conseil d'administration et du bureau. En réunion, dans nos moments d'échanges tu étais très attentive aux arguments des uns et des autres, tu n'étais pas la dernière à t'exprimer et tes interventions tombaient bien à propos. Ensuite tu notais avec beaucoup d'application les décisions prises.

Car tu étais la secrétaire, la correctrice des articles du « Petit Journal ». Quand nous travaillions à sa rédaction au bureau de Gilbert, sitôt qu'un doute nous envahissait, nous t'appelions pour que tu nous donnes les bonnes informations.

Toi dans ton salon ou ta cuisine, tu arrivais nous renseigner et bien sûr tu apportais toujours la réponse. Il arrivait que ce manège se produise plusieurs fois mais tu montais et descendait les escaliers sans rechigner. Une fois le journal terminé tu le relisais pour corriger les fautes d'orthographe et de syntaxe.

Tu étais toujours partante également pour tenir un poste de bénévole lors de nos activités, lors de l'apéritif et du repas qui suivait nos assemblées générales et certaines manifestations, tu mettais la main à la pâte, pour dresser la table servir et faire la vaisselle. C'était ces moments joyeux et fraternel que tu appréciais.

Puis l'âge venant, tu as quitté tes responsabilités pour être présente auprès de Gilbert, pour l'accompagner au quotidien.

Avec ton départ du bureau avec Annie, Françoise, Marie Claude l'association a pris un nouveau tournant avec l'arrivée de Manu Catherine et Marie.

Aujourd'hui discrètement tu nous quittes. Au nom de tous les membres passés et actuels d'Avel Ar C'hoat nous t'adressons un grand merci. Nous garderons également ton sourire qui était un gage d'acquiescement à tous ces petits moments de bonheur partagés.

Adieu Marcelle

Claude Le Diuzet